

BOLETÍN CONSULAR

CONSULADO GENERAL DE MÉXICO EN ATLANTA



ASUNTOS CULTURALES Y COMUNITARIOS

MÉXICO PRESENTE EN CHALKTOBERFEST 2018



El tradicional Festival de arte y bebidas *Chalktoberfest*, organizado por la ciudad de Marietta y el Museo de Arte del condado de Cobb se celebró este fin de semana (13 y 14 de octubre) con la participación de artistas de más de 8 países, además de artistas estadounidenses.

Este año, México estuvo representado con la participación de 15 creadores mexicanos, entre ellos, Nancy Garza, altamente reconocida por su creatividad.

El pabellón dedicado a México fue auspiciado por la oficina del Consejo de Promoción Turística de México en Atlanta, ofreció información sobre las atracciones en los principales destinos turísticos de nuestro país.

Sobre *Chalktoberfest* consulta la página en:
<https://www.chalktoberfest.com/>

JORNADA DE DONACIÓN DE SANGRE EN #TUCONSULADO

En el marco de la Semana Binacional de Salud, el Consulado General de México en Atlanta, con apoyo de la Cruz Roja Americana, llevó a cabo el pasado 12 de octubre en sus instalaciones la tercera Jornada de Donación de Sangre correspondiente al 2018. En dicha jornada se contó con la participación de 40 personas donantes.

Si te gustaría ser parte de esta buena causa, síguenos en nuestras redes sociales, ya que anunciaremos la fecha en la que se realizará la cuarta y última jornada programada para este año.

Todo el mes de octubre, tu consulado, a través de la Ventanilla de Salud, estará brindando servicios gratuitos; tales como asesoría sobre seguro médico, pruebas del VIH, revisión de la presión arterial, entre otros.

